
Der Landrat verwies auf die beiden schriftlich im Zuge des Nachtrags vom 11.12.2008 
beantworteten Anfragen des Abg. Dr. Fleck vom 20.11.2008. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 


